

学校だより「強い子」 第2号

校 長 吉田 健太

◎毎日の願い～少しでも早く「通常授業」の日々に戻りますように😊

この学校だよりがお手元に届く4月30日の時点で、緊急事態宣言に伴う臨時対応の4日目です。皆様のご協力で、臨時対応自体はトラブルもなく順調に進んでいますが、朝から、および、昼からの家庭学習、4限のみの授業と給食という日々が続くと、大人も子どもも少しずつ元気がなくなっていく気がします。大型連休と重なっていますので臨時対応の日数は、あと5月の6日・7日・10日・11日と4回で、さて12日からどうなるのかというところですが、出かけられない大型連休ともども、制限・制約の息苦しさに元気を奪われていきそうです。変異株の急激な感染拡大と困難に直面する医療現場のことを考えると学校の臨時対応は仕方のないことだと思いますが、少しでも早く「通常授業」の日々が戻り、朝から放課後まで子どもたちの元気な声と笑顔があふれる学校を取り戻したいと重ね重ね願うばかりです。

初期の報道では、大阪市立小中学校では毎日の家庭学習を「オンライン学習（双方向通信のビデオ会議機能を使った授業）でおこなう」と受け取れる情報が流れていきましたが、確かに1人1台端末は整備されているものの、大阪市の通信回線の状況・教員のスキル・子どもたちの機器への習熟・ご家庭のインターネット接続の準備状況等、さまざまなことを整えていかない場合には、有効な「オンライン学習」を日々おこなうことはできません。

今日は2年生から6年生で「接続試験」を実施しましたが、お伝えしているように、「プリント学習」をベースにしながら準備や練習を重ね、「学習動画教材の視聴」「調べ学習」「双方向通信授業」等の「ICTを活用した（家庭での）学習」を、子どもたち・保護者の皆様・教員が戸惑いなく取り組めるように、また今後同様の臨時対応が延長されたり再実施されたりする事態を想定しながら、進めたいと思います。ご理解ください。

1年前の今頃を振り返ってみると、学校は一斉休業で、1年生は入学式もおこなえず、2年生から6年生は新しいクラスや担任の先生も知らされないまま、学校からは家庭学習プリントの配布（期間を設定して保護者の皆様に正面玄関に設置したものを取りに来てもらっていました---）のみをおこなっていました。5月後半に6年生の先行分散登校がおそるおそる行われ、休業が終わり全学年の分散登校が始まったのが6月1日。通常授業が再開され入学式をおこなったのが6月15日のことでした。その当時と比べると、ずいぶんと救いのある今回の臨時対応ではあります。だけど、それでも---。

「オンライン」「リモート」。 学校も仕事も。
この1年あまりで世の中が大きく変わりました。
口ぐせのように言ってしまいます。仕方がない。
学校も仕事も、人と人が向き合って互いの温もりを感じながら進めることができる幸せ。時には衝突しても、それもまた温もりの1つ。そんな思いを抑えられない感覚は「古い」のでしょうか。

裏面につづく



☺️残念ですが～5月から6月前半の学校行事の中止・延期☺️

- （もともと予定日程をお知らせしていませんでしたが）全学年の「春の遠足」は、中止します
- 4月から5月19日（水）に延期していた「学習参観」と「学級懇談会」「特別支援学級懇談会」「修学旅行保護者説明会」は、中止します。
- 6月3日（木）4日（金）に予定されていた6年生「修学旅行」は、10月15日（土）16日（日）に延期します。行先は白浜で昨年度からの変更はありません。
- ※5年生「林間学習」は、今のところ、7月25日（日）26日（月）27日（火）で予定通り実施するつもりです。行先は鉢伏高原で昨年度からの変更はありません。今年度は、今のところ、縮小なく2泊3日で実施するつもりですが、今後の感染拡大の状況により延期・縮小の可能性はあります。
- 5月27日（木）の6年生「全国学力・学習状況調査」と今年度から同日に新しく実施されることになった大阪府の共通学力テスト=5年生・6年生の「すくすくテスト」については、今のところ予定通り実施するという通達がきています。実施時間割はおおむね次のようになります。

	5年生	6年生
1限	「すくすく」国語（20分） 「すくすく」算数（20分）	「全国学テ」国語（45分）
2限	「すくすく」理科（20分） 「すくすく」児童アンケート（20分）	「全国学テ」算数（45分）
3限	「すくすく」わくわく問題【教科横断型問題】（40分）	
4限		「全国学テ」児童質問紙（20分） 「すくすく」児童アンケート（20分）

事務室からのお知らせ

- 就学援助の税情報利用による申請一般1区分の受付は5月14日（金）までです。
- 就学援助の早期1区分で認定された方は、4月より児童費の振替はありませんが、就学援助の支給対象でないPTA会費と、行事実施後に実費支給となる5・6年生積立金は、当初の予定どおり振替を行います。
- 就学援助の早期2区分で申請された方は、認否結果通知が5月末頃に郵送されます。
- 4月19日に各学年の予算書及び年間の振替金額の一覧表をお配りしています。前日までに振替登録講座へ入金いただき、円滑な徴収にご協力ください。
- 今年度も全児童の給食費の徴収はありません。

☺️追記 ♪Sunshine Sunshine (ふりそぐ明るい太陽の光とでもいう意味でしょうか) ☺️

Sunshine（サンシャイン） Sunshine そう願って歌えば

Sunshine Sunshine 韶く希望の歌

トンネルくぐったその先は

Sunshine in my heart（ハート 心）

（Superflyさんが東日本大震災につくった歌の歌詞です。）

---明るい太陽の光。ほんとうに、そうあってほしいです。

☆よろしければ、YouTubeでアカペラVer.聴いてみてください。心に染みます。

